

Regionalfinale Pangea-Wettbewerb

76 Schüler:innen des NGO nehmen am Mathematik Wettbewerb teil.

TEXT: Constanze Tretner

BILDER: Constanze Tretner, Logo Pangea Website: Academy Verein für Bildungsberatung e.V.

Als Anerkennung für ihre Leistung können alle Schüler:innen der Sek I, deren Mathematikzeugnisnote im ersten Halbjahr eine 1 oder 2 ist, am Pangea-Wettbewerb teilnehmen. In diesem Jahr waren es 76 Schüler:innen, die am 6. März die erste Runde bestritten, von denen zehn die nachfolgende Zwischenrunde erreichten. Sie gehören damit zu den besten 500 niedersächsischen Teilnehmenden ihrer Klassenstufe. In diesem Jahr gelang es darüber hinaus zum ersten Mal zwei unserer NGO-Schüler:innen, sich durch ein hervorragendes Ergebnis in der Zwischenrunde für das Regionalfinale zu qualifizieren: Karlotta Rinjes (Jg. 5) und Leevi Athen (Jg. 6) durften sich auf die Reise begeben!

In Begleitung ihrer Eltern machten sie sich am 17.6. auf den Weg zur Medizinischen Hochschule nach Hannover und leisteten dort 60 Minuten lang schweißtreibende Denkarbeit bei hochsommerlichen Temperaturen. Nach einer Wartezeit zur Auswertung der Ergebnisse fand am späten Nachmittag die Preisverleihung statt, bei der Karlotta und Leevi ihre Urkunden und kleine Geschenke erhielten. Wir gratulieren den beiden herzlich zu dieser tollen Leistung und bedanken uns bei den Eltern für ihre Unterstützung!

